



REGLAS

Condiciones Premios

Prólogo

Este documento describe las reglas y regulaciones generales que deben cumplirse en todo momento al participar en una competición de la Goats Cup. El incumplimiento de estas reglas puede resultar en las sanciones que se describen aquí.

Tenga en cuenta que este documento puede ser actualizado, complementado o reemplazado por regulaciones adicionales cuando se indique explícitamente.

Es importante destacar que la administración del torneo tiene la autoridad final en todos los asuntos. En casos excepcionales, se pueden tomar decisiones que no estén explícitamente respaldadas o descritas en este reglamento, o que incluso puedan desviarse de él, con el fin de defender los principios de juego limpio y deportividad.

Esperamos sinceramente que usted, como participante o espectador, disfrute de la competencia. La administración del torneo se compromete a garantizar que el evento sea justo, atractivo y agradable para todos los participantes.

Atentamente,

El equipo de administración del torneo

1. Elegibilidad para premios

Los participantes deben cumplir con todas las reglas y requisitos del torneo para optar por cualquier premio.

2. Distribución de premios

Los premios serán entregados a los jugadores ganadores al final del torneo, de acuerdo con la clasificación oficial que se determinará según los resultados de las partidas. Los premios no son transferibles y no se podrán intercambiar por otros productos.

3. Retraso en la entrega de premios

En caso de retrasos en la entrega de premios debido a circunstancias fuera del control de los organizadores, los jugadores serán informados oportunamente sobre cualquier cambio en la fecha de entrega.

4. Requisitos adicionales para la recepción de premios

Los ganadores deberán proporcionar la información necesaria (como el método de cobro acordado) para recibir su premio.

5. Condiciones de los premios

Los premios serán entregados al finalizar el torneo. Si dadas las circustancias esto no fuese posible sería entregado al siguiente día disponible. Los organizadores del torneo se reservan el derecho de modificar o reemplazar los premios en caso de que sea necesario, siempre y cuando se mantenga un valor similar o superior al premio original.

6. Conducta durante el torneo

Cualquier comportamiento inapropiado, trampas o violaciones de las reglas del torneo puede resultar en la descalificación de un jugador y la pérdida del derecho a recibir cualquier premio.

Bases sobre el premio físico del torneo

1. Naturaleza del premio

El trofeo del torneo consiste en una figura artesanal en barro cocido realizada por el artesano Fran Carrillo (www.artesanofrancarrillo.com). Este trofeo es un obsequio gratuito y simbólico, sin valor económico ni comercial.

2. Carácter no lucrativo

La organización del torneo no obtiene beneficio económico alguno de este premio. Ni la inscripción ni la participación en el torneo tienen coste para los jugadores.

3. Envío del trofeo

El trofeo será enviado al ganador sin coste de envío para este. No obstante, dada la naturaleza artesanal y frágil del mismo, el organizador no se hace responsable de posibles daños, desperfectos o pérdidas ocasionadas durante el transporte.

4. Aceptación del premio

El ganador acepta expresamente que el trofeo se entrega en la condición en la que llegue tras el envío, sin posibilidad de reclamación, devolución o compensación en caso de:

- Daños durante el transporte.
- Diferencias de acabado propias del trabajo artesanal.

5. Aceptación de las bases

La participación en el torneo implica la aceptación plena de las presentes condiciones respecto al trofeo.